
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輝かしい初日の出とともに 2025 年、新しい年が
はじまりました。 
皆様にとって、この一年も素敵な年になりますよ

う心よりお祈り申し上げます。 
 
そして組合の仲間として、顔を合わせたり楽しい

活動を取り入れたり、組合に入って良かったと皆さ
んが思えるような年になったらいいなと思います。 

 
今年もどうぞよろしくお願い 
いたします。 
 
委員長 須田 真由巳 

 
幼稚園･保育所 
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私たち幼保組合の執行委員に加え、基本組織より齋

藤副執行委員長、永井特別執行委員の参列のもと、11

月に提出してあった要求書について総務部長より回答

をいただきました。 

 休暇や賃金について、渋川市はあくまで、国の会計

年度職員に準じたものということですが、安中市のよ

うにインフルエンザ等の感染症の休暇が有給で認めら

れている自治体や、高崎市のように期末・勤勉手当が

正規職員と同等の自治体もあるという事実を踏まえ、

口頭にてさらなる検討をお願いしました。 

 執行委員としても、 

県内外の他自治体の 

制度等の整備状況な 

どの知識も学びつつ、 

今後の交渉に繋げて 

いきたいと思います。 

 

 組合では、各園の執行委員が集まる執行委員会を毎月第

３水曜日に開催しています。各園の現状報告、国や県の会

計年度職員の動向、要求書の作成、今後の福利厚生などが

主な協議事項です。 

 1 月 15 日の第 7 回では、組合員のみなさんに、今後も

渋川市の会計年度職員として働くために知っておいたほう

が良いことなどを『報告会・学習会』という形でお伝えし

ようということになりました。 

実施期間や詳細につい 

ては、追ってご連絡しま 

すので、ぜひ多くの組合 

員のみなさまがご参加く 

ださいますようお願いし 

ます。         

毎月定例の執行委員会も７回目となりました！  

２０２５年１月１５日 １８時ʙ  組合事務所 

 

 

（第 4保育所 S 先生） 

年末年始の休みが明け元気いっぱいの子供達とお正月

遊びを楽しんでいます。こま回し・カルタ・福笑い

そして毎年恒例の凧作りをしました。切った和紙に思

い思いの絵を描き、ひごを張り尾と糸を付け完成！有

馬球場に凧揚げに行って来ました。暖かい日でちょう

ど良い風が吹いて子供達の凧はとても良く揚がり、走

り回ることなくエコ凧揚げに…「見て見て、揚がっ

た」「見てこんなに高く揚がった」「楽しい～」と

あちこちから歓声が上がり満面の笑みでした。 

幼保臨嘱組合 要求書回答 
日 時：２０２５年１月９日 １７：３０ʙ 

場 所：市役所本庁舎 記者会見室 

参加者：四役、執行委員、斎藤副委員⾧（基） 

     永井特別執行委員（基）  

2025 新年あいさつ 


